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平成２９年度 

郡上市議会意見交換会（議会報告会）実施報告書 

 

 

産 業 建 設 班 

 

○郡上市観光連盟  平成２９年 ６月 ５日（月）15：00～17：20 

 

○郡上市商工会   平成２９年 ６月２０日（火）15：00～17：10 

 

○郡上建設業協会  平成２９年 ６月２６日（月）15：30～17：10 

 

○郡上森林組合   平成２９年 ９月２８日（木）16：00～17：30 

 

○郡上建設業協会青年会 

平成２９年１０月１６日（月）15：30～17：30 

 

○郡上地域木材利用推進協議会 

   平成２９年１１月１３日（月）15：00～17：30 

 

○ＪＡめぐみの   平成２９年１２月１５日（金）16：00～17：45 

 

 

 

平成３０年３月 

 

郡 上 市 議 会 
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議会報告会実施報告書 

班  名 産業建設班 

開催日時 平成２９年６月５日（月）１５：００ ～ １７：２０   

開催場所 ホテル郡上八幡 コンベンションホール 

交流先名 郡上市観光連盟 参加者数   １６ 人 

出席議員 

山川直保(委員長)、武藤忠樹(副委員長)、尾村忠雄、 

山田忠平、原 喜与美、森藤文男、 

渡辺友三(議長)  ７人 

 

 

   実 

 

 

   施 

 

 

   内 

 

 

   容 

 

 

○テーマ 

・観光連盟 平成 28 年度事業報告と平成 29 年度事業計画について 

 

○意見交換 

・旅行者の動機調査について 

・観光連盟の法人化について 

・観光素材集について 

・スイスツェルマットへの視察について 

・ＳＮＳの活用について 

・Ｗｉ－Ｆｉの利用強化について 

・北部の観光資源の活用と周遊手段の強化について 
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議会報告会実施報告書 

班  名 産業建設班 

開催日時 平成２９年６月２０日（火）１５：００ ～ １７：１０ 

開催場所 ホテル積翠園 ２階会議室 

交流先名 郡上市商工会 参加者数   １２ 人 

出席議員 

山川直保(委員長)、武藤忠樹(副委員長)、尾村忠雄、 

山田忠平、原 喜与美、森藤文男、 

渡辺友三(議長)  ７人 

 

 

   実 

 

 

   施 

 

 

   内 

 

 

   容 

 

 

○報告 

・商工会 平成 29 年度商工会事業について 

 

○意見交換 

（テーマ）郡上市の産業振興について 

・小規模事業者持続化補助金について 

・宿泊施設改修等支援事業について 

・産業振興拠点施設について 

・事業承継支援事業について 

・プレミアム商品券について 

・若い人が働ける環境づくりについて 

・地消の意識について 

・働き手不足への対応について 

・働き方改革について 
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議会報告会実施報告書 

班  名 産業建設班 

開催日時 平成２９年６月２６日（月）１５：３０ ～ １７：１０   

開催場所 郡上建設会館 ２階大会議室 

交流先名 郡上建設業協会 参加者数   ２０ 人 

出席議員 

山川直保(委員長)、武藤忠樹(副委員長)、尾村忠雄、 

山田忠平、原 喜与美、森藤文男、 

渡辺友三(議長)  ７人 

 

 

   実 

 

 

   施 

 

 

   内 

 

 

   容 

 

 

○建設業協会より提出された要望事項 

・地域災害対策について 

・地域建設業の存続問題について 

・災害査定について 

・観光事業について 

 

○意見交換 

・地域間を結ぶ道路の整備強化について 

・濃飛横断自動車道 和良八幡間の早期整備区間化について 

・農地改革について 

・災害対策について 

・建設業離れについて 

・市、県、国、議員の連携について 
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議会報告会実施報告書 

班  名 産業建設班 

開催日時 平成２９年９月２８日（木）１６：００ ～ １７：３０ 

開催場所 ホテル積翠園 ２階会議室 

交流先名 郡上森林組合 参加者数   １８ 人 

出席議員 

山川直保(委員長)、武藤忠樹(副委員長)、尾村忠雄、 

山田忠平、原 喜与美、森藤文男、 

渡辺友三(議長)  ７人 

 

 

   実 

 

 

   施 

 

 

   内 

 

 

   容 

 

 

○郡上森林組合より提出された要望 

・国、県の森林整備予算に対する市町村の単独嵩上げ 

 

○意見交換 

・ドローンの活用ついて 

・森林環境税について 

・木材の輸出について 

・環境に配慮した山づくりについて 

・森林への関心について 

・所有者不明地、境界不明地の解消について 

・山頂からの搬出技術について 

・作業道の設計、施工について 

・林建協働企業体の森づくり協同組合について 
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議会報告会実施報告書 

班  名 産業建設班 

開催日時 平成２９年１０月１６日（月）１５：３０ ～ １７：３０ 

開催場所 郡上建設会館 ２階大会議室 

交流先名 郡上建設業協会 青年会 参加者数   １７ 人 

出席議員 

山川直保(委員長)、武藤忠樹(副委員長)、尾村忠雄、 

山田忠平、原 喜与美、森藤文男、 

渡辺友三(議長)  ７人 

 

 

   実 

 

 

   施 

 

 

   内 

 

 

   容 

 

 

○郡上建設業協会青年会より提出された要望 

・合併特例債終了後の事業費確保について 

・旧町村別のバランスが取れた事業費配分について 

・繰越しを前提とした工事発注について 

・設計業者から納品される工事図書の精度の徹底について 

・工事に影響が出ないための非相続土地や共有地への対策について 

・余裕のある工期設定やフレックス工期の導入について 

・地域性を考慮した一般競争入札（総合評価方式）について 

・検査要領の明確化、工事成績評定結果の公表について 

・融雪剤散布の基準と排雪場所の確保について 

 

○意見交換 

・建設業界の人材不足解消について 

・除雪作業リース車の更新について 

・親子現場体験への協力について 
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議会報告会実施報告書 

班  名 産業建設班 

開催日時 平成２９年１１月１３日（月）１５：００ ～ １７：３０   

開催場所 ホテル積翠園 ２階会議室 

交流先名 郡上地域木材利用推進協議会 参加者数   ２１ 人 

出席議員 
山川直保(委員長)、武藤忠樹(副委員長)、尾村忠雄、 

原 喜与美、森藤文男、渡辺友三(議長)  ６人 

 

 

   実 

 

 

   施 

 

 

   内 

 

 

   容 

 

 

○郡上地域木材利用推進協議会から提出された要望及び提案 

・山から木材が搬出される体制づくり 

・公共事業への県産材使用の推進、公共施設・商業施設の木造化・内装木質

化の推進及び木質燃料ストーブの普及や住宅への補助等を継続・拡充 

・協議会が実施する市内小学生への森林・林業教育への支援 

・ＦＳＣ認証に伴う加工場の確保、推進を検討 

 

○意見交換 

・需要に応えられるように、皆伐事業を専門的に行えるような森林組合の体

制を整え、推進したい。 

・世界を見ると木材の需要に可能性はあるので、山の価値を上げる努力を続

けたい。 

・木材の搬出には補助金の規制もあり、個人の負担額に影響が出ている。配

慮されたい。 

・子どもへの木育を進めることにより、地元の人材を継続的に育てたい。 

 

  



 

8 

 

 

議会報告会実施報告書 

班  名 産業建設班 

開催日時 平成２９年１２月１５日（金）１６：００ ～ １７：４５   

開催場所 ホテル積翠園 ２階会議室 

交流先名 ＪＡめぐみの 参加者数   １９ 人 

出席議員 

山川直保(委員長)、武藤忠樹(副委員長)、尾村忠雄、 

山田忠平、原 喜与美、森藤文男、 

渡辺友三(議長)  ７人 

 

 

   実 

 

 

   施 

 

 

   内 

 

 

   容 

 

 

○ＪＡめぐみのから提出された支援要望 

・地域農畜産物の生産拡大（だいこん・夏トマト・花・イチゴ・飛騨牛） 

・農畜産物の付加価値向上への支援 

・担い手経営体への支援 

・地域活性化に向けた支援 

 

○意見交換 

・労働力の確保ができれば農畜産物はもっと売れる。何とか確保したい。新

規就農施設を建設し、労働力確保に取り組んでいる先進自治体がある。 

・立木の陰となり農作物に日光が当たらないという害がある。伐採事業を要

望する。 

・機械化の推進や機械を巨大化することで農業の効率化を進めようとして

も、結局のところは人材をどのようにして増やすかが課題である。 

・農業版のインターンシップを行う先進自治体がある。若い人が参入できる

ような政策を望む。 

 

 


